

Le président national du MRC, Maurice Kamto et le représentant du président français Emmanuel Macron au Cameroun ont échangé il y a de cela quelques jours, 237actu tient cette information du site Actu Cameroun.

Maurice Kamto, le président national du Mrc et Christophe Guilhou, l'ambassadeur de France au Cameroun ont échangé il y a de cela plusieurs jours.

Selon Actu Cameroun qui cite des sources généralement bien introuduites, l'échange en question a duré plus d'une heure. Le contenu reste pour le moment un mystère, rapporte le journal en ligne, précisant que cette rencontre a surtout permis de clarifier plusieurs malentendus entre les deux parties.

Deux mois déjà que le leader du MRC est maintenu en résidence surveillée.

Dans un rapport publié le 12 octobre, les experts des droits de l'homme des Nations Unies ont appelé le Cameroun à libérer Maurice Kamto ainsi que les autres personnes arrêtées lors de manifestations pacifiques à travers le pays, et de cesser les intimidations à l'encontre des militants politiques.

Le Président Français, Emmanuel Macron avait déjà démonté les arguments propagandistes du

parti au pouvoir qui laissait croire que la première libération de Kamto était une démarche conciliante dans le processus du Dialogue National. Or Paul BIYA n'avait pas libéré les opposants politiques de gaieté de cœur « J'ai mis la pression sur Mr Paul BIYA pour qu'il traite de la question de crise anglophone et de ses opposants. J'avais dit, que je ne veux pas qu'on se voie à Lyon tant que Kamto n'est pas libéré. Il a été libéré parce que je lui ai mis la pression », déclarait Macron Interpellé par l'activiste camerounais et fondateur de la BAS (Brigade Anti Sardinards), Calibri Calibro.